

Una investigación revela que Soros controla el Tribunal Europeo de Derechos Humanos

M moncloa.com/investigacion-soros-estraburgo/

February 21,
2020

Los tentáculos financieros del magnate estadounidense **George Soros** son cada vez más largos y difíciles de rastrear. Sin embargo, un investigador francés ha logrado demostrar cómo **una gran parte de los jueces que conforman el Tribunal Europeo de Derechos Humanos**, también conocido como Tribunal de Estrasburgo, **han trabajado para Soros**. Según los datos revelados por el periodista de Valeurs Actuelles **Bastien Lejeune**, casi todos los magistrados de este alto tribunal europeo han estado financiados por la Open Society Foundations (OSF), una de las ONG del magnate en la que ya ha inyectado más de 18.000 millones de euros. Este reportaje también relata el trabajo y las consideraciones de **Grégor Puppinck**, director general del European Centre for Law and Justice.

Las conclusiones de la investigación son claras y contundentes. Y se suman a las muchas denuncias de otros expertos e investigadores, como el profesor universitario **Juan Antonio de Castro** o la periodista italiana **Francesca Totolo**, que destacan cómo Soros ha acabado con la sociedad civil y ha influido en los procesos internos de los países a través de su ONG Open Society Foundations. Según la investigación de Bastien, la carrera de los jueces del Tribunal de Estrasburgo ha pasado por las manos de Soros.

“Entre 2009 y 2019, siete ONG, todas vinculadas a la Open Society, enviaron a algunos de sus colaboradores a la Corte para convertirse en jueces permanentes allí. **Entre los 100 jueces que se sentaron durante este período, 22 tienen un vínculo directo** con una de estas ONG, “ya sea como líder, beneficiario de su financiación o como un participante importante y regular en sus actividades”, se detalla en la investigación. Ahora, según la opinión de Bastien y de Castro, son bastantes más los magistrados relacionados con Soros.

“Se ha convertido en un maestro en el arte de desordenar el mundo bajo la apariencia de altruismo”, menciona el investigador en referencia al magnate. Una consideración que los que más han seguido la trayectoria de Soros a través de la Open Society Foundations comparten.

Según detalla la investigación publicada en Valeurs Actuelles, las alarmas saltaron cuando **Grégor Puppinck**, escuchó la expresión los “jueces de Soros” entre las paredes del Tribunal. Una afirmación que se puede aplicar a muchos de los magistrados, ya que gran parte de ellos han estado financiados por la OSF a lo largo de sus carreras profesionales. Uno de estos ejemplos es **Andrés Sajó**, juez del Tribunal de Estrasburgo, uno de los fundadores de la Universidad Centroeuropea George Soros que ha estado vinculado a la Open Society Foundations desde 1988, según detalla la investigación.

Puppink estaba alerta. **“Me dijeron que había uno o dos” jueces de Soros “en la corte”**, detalla el estudio. Pero no le dio importancia porque parecía algo residual. Sin embargo, las miles de resoluciones del Tribunal Europeo de Derechos Humanos cada vez se inclinaban ideológicamente hacia las posturas de Soros. Algo de lo que se dio cuenta el propio Puppink y que ahora, tras las conclusiones de la investigación, parece haber adquirido una explicación.

El propio profesor universitario y extrabajador de la Organización de Naciones Unidas, Juan Antonio de Castro, ya lo sospechaba, según explicó a [MONCLOA.COM](https://www.moncloa.com). En su libro *Soros, rompiendo España* detalla cómo la OSF del magnate ha financiado a varias ONG **que trabajan en el Mediterráneo rescatando inmigrantes**, así como a varios institutos y organizaciones que **se han encargado de promover en Cataluña** los ideales independentistas. Asociaciones que, además, tuvieron un idilio económico importante con la Generalitat, que se encargó de conceder varios millones públicos.

Muchas de las resoluciones del Tribunal Europeo de Derechos Humanos **han fallado acorde a la ideología promovida por Soros**. “Austria, Grecia e Italia se ven obligados a legalizar las uniones del mismo sexo; Se insta a Polonia a promover el derecho al aborto; Francia está obligada a autorizar el cambio de sexo en papel; Hungría se ve obligada a abolir la cadena perpetua”, detallan en la investigación. Unas resoluciones que han contribuido a generar inestabilidad en estos países europeos. Justo el objetivo que tanto Bastien, como Totolo, como de Castro, además de otros investigadores, consideran que tiene Soros con la UE.

SOROS DICTA SU LEY

La conclusión real es que **Soros “dicta su ley” en Europa a través del Tribunal Europeo de Derechos Humanos a manos de jueces que han sido formados y financiados por la Open Society Foundation**. “Por varias razones, las personalidades propuestas al Tribunal a menudo provienen de organizaciones no gubernamentales. En el momento del telón de acero, se pensaba que la Corte se oponía al poder de los Estados (...). Las ONG juegan un papel central en este acuerdo, porque se supone que son independientes de los gobiernos”, se detalla en la investigación.

Se trata de un trabajo de investigación que ha generado revuelo en Francia. Son muchos los que ya han levantado la voz contra lo que consideran una injerencia en los asuntos nacionales. Uno de ellos ha sido el antiguo eurodiputado **Philippe de Villiers**, quien ya ha dejado claro que el magnate estadounidense es un peligro para la soberanía. “George Soros es más poderoso que Emmanuel Macron”, ha declarado tras conocer la investigación que concluye que Soros controla también el Tribunal Europeo de Derechos Humanos.